

Sauvé !

Pour sa dernière réunion en tant que Président du Conseil départemental de l'Eure, Monsieur Sébastien Lecornu, récemment nommé secrétaire d'Etat auprès de Nicolas Hulot, Ministre d'Etat, et Ministre de la Transition écologique et solidaire, a annoncé une excellente nouvelle à notre établissement. Alors que des menaces de fermeture assombrissaient son avenir, le collège se flatte non seulement de rester ouvert, mais également de devenir un établissement novateur et unique en son genre en s'intégrant dans une « cité scolaire », regroupant également l'école maternelle et l'école primaire de La Barre en Ouche.

De nouveaux locaux seront construits d'ici 2020 et pourront accueillir davantage d'élèves. Le Président tient tout particulièrement à ce que ces nouvelles structures répondent en tous points aux normes énergétiques de demain et deviennent un exemple en terme d'écologie. L'exemplarité numérique occupe également une place importante, et Monsieur Lecornu souhaite en outre que l'établissement se rapproche des acteurs locaux dans le cadre de la restauration. Ce sont autant d'objectifs que l'équipe du collège remplit déjà en grande partie.

L'année scolaire se termine donc sur une heureuse nouvelle, qui réjouit tant les élus locaux que la communauté éducative et le comité de soutien « Maintenons La Barre ».



Arrivée de Sébastien Lecornu, accompagné de (de gauche à droite) Jean-Hugues Bonamy, vice-président du Conseil départemental, Hervé Maurey, sénateur de l'Eure, Jean-Noël Montier, maire de Mesnil-en-Ouche, et Hervé Boyenval, principal du collège.



La réunion se tint dans la salle du réfectoire.

